
UNIVERSIDAD NACIONAL “SAN LUIS GONZAGA” DE ICA 

FACULTAD DE CONTABILIDAD-CONSEJO DE FACULTAD-SESIÓN ORDINARIA 

LUGAR: CIUDAD UNIVERSITARIA – DECANATO DE LA FACULTAD DE CONTABILIDAD 

DÍA: 08 DE MAYO DE 2019-HORA: 12:30 PM 

El Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas; secretario del consejo de facultad y a la vez consejero 

verifica el quórum del reglamento para dar inicio al consejo ordinario. Acto seguido comienza a 

llamar lista de los señores consejeros docentes principales y asociados; invitado y decano de la 

facultad de contabilidad presente; los mismos que a continuación se detallan: 

 Consejero Mag. Pedro Arturo Anicama Espinoza 

 Consejero Dr. Toti German Cabrera Morales. 

 Consejero Mag. Miguel Ángel Espino Velarde. 

 Consejero Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas. 

 Consejero Mag. Pedro Octavio Lévano Miranda. 

 Consejero C.P.C.C.  Juan Emilio Montoya Arista. 

 Consejero C.P.C.C.  Alberto Antonio Peña Medina. 

 Consejero Mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales. 

 Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra. 

Verificado el quórum de reglamento; están presentes 08 consejeros docentes y el presidente 

del Consejo de Facultad. Acto seguido el señor presidente del consejo de facultad da inicio a la 

sesión ordinaria citado para la fecha.   

I.- Despacho 

a.- Oficio Nº 0102-D-FC-UNICA-2019 

b.- Expediente Nº 1377 

II.- Informe 

a.- Informe de la directora de Proyección Social de la Facultad de Contabilidad. 

b.- Informe del director de la escuela académica profesional de contabilidad sobre convenio 

interinstitucional con el instituto de educación superior tecnológico público de Nasca. 

b.- Informe del secretario académico de la facultad de contabilidad. 

III.- Pedidos.  

El secretario del consejo de facultad solicita se aprueben el acta del consejo de facultad de 

fecha 11.04.19 y se pase el pedido a la orden del día. El docente Toti German Cabrera Morales 

solicita que pasen a la orden del día los informes que han presentado autoridades de la 

facultad: 

- Informe de la directora de Proyección Social de la Facultad de Contabilidad. 

- Informe del director de la escuela académica profesional de contabilidad sobre convenio 

interinstitucional con el instituto de educación superior tecnológico público de Nasca. 

- Informe del secretario académico de la facultad de contabilidad. 

 



IV.- Orden del Día 

1.- APROBACION DEL ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 05.03.19  

El secretario del consejo de facultad solicita se apruebe el acta del consejo de facultad de fecha 

11.04.19 y da lectura de la misma no existiendo observaciones al respecto; el presidente del 

Consejo de la Facultad de contabilidad requiere la aprobación o desaprobación del acta 

mencionada solicitado el voto y queda como sigue: 08 votos a favor y 0 en contra. En tal 

sentido se aprueba por unanimidad el pedido del secretario del consejo de facultad. 

2.- APROBACION DEL INFORME DE LA DIRECTORA DE PROYECCION SOCIAL.  

La directora expresa que ha concluido con cronograma de actividades de proyección social de 

la facultad del presente año y solicita la aprobación del mismo para empezar con la ejecución 

de dicho cronograma. Indica que todos los integrantes del honorable consejo de facultad 

tienen a la vista el documento y si tuvieran algún aporte o desacuerdo en algunos de los 

puntos planteados lo hagan conocer. No existiendo aportes ni observaciones al respecto; el 

presidente del Consejo de la Facultad de contabilidad requiere la aprobación o desaprobación 

del cronograma de actividades de proyección social de la facultad del presente año solicitado 

el voto y queda como sigue: 08 votos a favor y 0 en contra. En tal sentido se aprueba por 

unanimidad el cronograma de actividades de proyección social de la facultad del presente año. 

3.- INFORME DEL CONVENIO INTERINSTITUCIONAL CON EL INSTITUTO DE EDUCACION 

SUPERIOR TECNOLOGICO PUBLICO DE NASCA 

El director de la escuela académica profesional de contabilidad indica que se ha culminado con 

la entrega de preactas a la oficina de estadística del primer grupo de estudiantes integrantes 

del convenio y se espera que la dependencia encargada de elaborar las actas promocionales 

cumpla hacerlas llegar para el llenado respectivo y los alumnos puedan continuar con sus 

procesos del término del semestre académico. 

4.- INFORME DEL SECRETARIO ACADEMICO DE LA FACULTAD RESPECTO DE GRADOS Y 

TITULOS. 

Informa que debido a nuevos requerimientos de documentos para presentar los expedientes 

de grados y títulos solicita que los grados y títulos programados para su aprobación en este 

consejo de facultad sean diferidos para nueva fecha y de esa manera la secretaria general no 

esté devolviendo expedientes aprobados por este honorable consejo de facultad por falta de 

algún nuevo documento que se incrementa como requisito y que por falta de comunicación 

oportuna en las facultades no se conocen. Consultado el colegiado al respecto se acuerda por 

unanimidad diferir la aprobación de Grados y Títulos. 

No existiendo punto de agenda por tratar se da por concluida la sesión ordinaria a horas 13:25 

del mismo día agradeciendo el señor decano la participación de los asistentes. 

 

 

 


